

PENGARUH STRUKTUR KEPEMILIKAN SAHAM DENGAN KINERJA KEUANGAN PERUSAHAAN PADA PT. ASURANSI JASA TANIA, TBK

Arie Kristanto, Budi Santoso, SE, MM

Penulisan Ilmiah, Fakultas Ekonomi, 2009

Universitas Gunadarma

<http://www.gunadarma.ac.id>

kata kunci : kinerja perusahaan

Abstraksi :

Tujuan pertama untuk mengetahui hubungan antara struktur kepemilikan saham dengan kinerja keuangan perusahaan pada PT. Asuransi Jasa Tania, Tbk periode tahun 2001 s.d. 2007. tujuan kedua adalah untuk mengetahui pengaruh kinerja keuangan perusahaan terhadap laba bersih perusahaan. Metode penulisan yang digunakan penulis adalah penelitian kepustakaan, yaitu dengan membaca dan mempelajari dari buku-buku, catatan kuliah yang berhubungan dengan objek penelitian yang dikemukakan penulis. Data yang digunakan penulis merupakan data sekunder yang diperoleh dari perusahaan. Berdasarkan hasil perhitungan dengan menggunakan analisis korelasi untuk variabel current ratio pemegang efek masyarakat nasional dan badan usaha asing menunjukkan arah positif, sedangkan terhadap pemegang efek masyarakat asing dan badan usaha nasional menunjukkan arah negatif. Total debt to total capital assets untuk pemegang efek badan usaha nasional dan masyarakat asing menunjukkan arah positif, sedangkan terhadap pemegang efek masyarakat nasional dan badan usaha asing menunjukkan arah negative. Return on investment untuk pemegang efek masyarakat nasional dan masyarakat asing menunjukkan arah positif dalam hal ini kinerja keuangan dapat meningkatkan jumlah proporsi pemegang efek masyarakat nasional dan masyarakat asing, sedangkan terhadap badan usaha nasional dan badan usaha asing menunjukkan arah negative hal ini berarti return on investment tidak dapat meningkatkan jumlah proporsi pemegang efek badan usaha nasional dan badan usaha asing. Kemudian berdasarkan hasil perhitungan dengan menggunakan analisis regresi, diperoleh hasil yang tidak konsisten. Hal ini ditunjukkan dari nilai R² yang tinggi sebesar 96.7 % berarti ketiga variabel bebas kinerja keuangan tersebut berpengaruh signifikan terhadap variabel terikat laba bersih. Dilihat dari uji t maupun uji F, variabel bebas juga mempunyai pengaruh yang signifikan terhadap variabel terikat laba bersih.